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野省政府工作报告和 耶十三
五爷规划中明确了耶十三五爷发展
和 2016年经济工作的安排部署袁
为定安谋划和开启各项工作指明
了方向遥 冶省人大代表尧县委书记
陈军在两会期间接受省级媒体采
访时表示袁2016 年袁 定安将在
2015年建设成就的基础上袁着力
破解决胜全面小康阶段的重点难
点问题袁实现野十三五冶经济社会
发展良好开局袁 确保如期全面建
成小康社会遥

陈军指出袁2015年袁 定安经
受住了经济下行压力尧电力短缺尧
高温持续尧 干旱等自然灾害的影
响袁通过产业结构调整尧加快产业
转型升级袁保障和改善民生尧大力
推进精准扶贫袁推进项目建设尧增
强经济内生动力等措施袁 推动全
县农业尧工业尧旅游服务业尧项目
招商尧文化尧民生尧社会治理尧党风
廉政建设等多个方面的发展袁保
持了全县经济的健康运行袁 主要
经济指标持续趋好袁 全县实现地
区生产总值 75.15亿元袁 同比增
长 8.7%曰地方公共财政收入 3.72
亿元袁支出完成 25.6亿元袁同比
增长 33%袁增幅排名全省第一曰全
社会固定资产投资 33.57 亿元曰
社会消费品零售总额 21.49 亿

元袁增长 9.9%曰城镇常住居民人
均可支配收入 24027元袁 农村常
住居民人均可支配收入 10301

元袁分别增长 7.9%和 10.3%袁增幅
排名全省前列遥

定安 2015年建设成就突出袁

但经济总量小尧 产业结构不够优
化等问题依然存在遥 陈军强调袁
2016年袁定安将进一步细化年度

工作重点袁建立改革任务清单袁进
行责任分解袁 确保各项改革顺利
落地曰调优产业结构袁巩固发展特
色优势产业袁 加快新型工业化进
程袁 突出休闲康体养生特色的旅
游服务业曰坚持绿色发展袁统筹推
进新型城镇化和美丽乡村建设袁抓
好特色产业小镇建设袁建好美丽乡
村袁 营造良好的人居生态环境曰抓
住野海澄文冶一体化带来的产业协
调布局机会袁加大招商引资袁吸引
项目落户曰着力改善民生袁通过实
施精准扶贫尧改善农村地区安全饮
水问题尧 加快发展卫生事业等措
施袁 着力提升定安百姓的幸福感
和获得感袁 让更多定安百姓享受
发展带来的实实在在的成果遥

陈军表示袁2016年是全面建
成小康社会决胜阶段的开局之
年袁是实施野十三五冶规划的起步
之年袁压力大尧任务重遥 定安将认
真学习贯彻党的十八大五中全
会尧 省委六届九次全会精神和本
次省野两会冶精神袁结合定安实际袁
贯彻野坚持创新发展尧协调发展尧
绿色发展尧开放发展尧共享发展冶
的五大理念袁 着力突破决胜全面
小康阶段的难题重点袁实现野十三
五冶经济社会发展良好开局袁确保
定安如期全面建成小康社会遥

县委书记陈军接受省级媒体采访时表示

着力破解发展重点难点问题
确保如期全面建成小康社会
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1 月 27 日袁 省人大代表尧
县委副书记尧 代县长刘蔚做客海
南广播电视总台袁 就定安民生发
展问题接受了记者的专题采访袁
并就定安农副产品品牌打造尧 旅
游资源开发利用等网友较为关注
的问题袁 与记者进行了深入交
流遥

刘蔚指出袁 定安县委县政府
始终把民生工作作为重点工作来
抓袁野十二五冶期间袁每年在民生方
面的支出在财政支出中都占了相
当大的比例遥 2016年袁定安将一
如既往的把民生工程作为头号工
程抓好抓实袁 除了正常的民生事
项以外袁 还要狠抓十大为民办实
事项目的落实袁帮扶贫困人口尧促
进交通尧环境等各个方面的改善袁
让老百姓有更多获得感遥

刘蔚表示袁2016年袁 定安多
个公园绿地尧 候车厅建设已在规
划中曰 农民工维权服务将进一步
加大曰 定安还将加大力度解决饮
用水安全问题遥

针对网友较为关注的如何利
用定安粽子带动定安农副产品品

牌打造问题袁刘蔚表示袁定安一直
以来以美食著称袁 定安美食的代
表性产品要要要定安粽子取得了国
家地理标志证明商标袁2015年端
午节期间定安粽子销售突破一亿
元袁 说明了市场和消费者对于定
安粽子的认可遥 定安粽子本身就
有其自身的产业链袁销售的好袁还
能拉动定安黑猪尧 定安富硒大米
等农副产品的销售袁今后袁定安将
进一步加强农副产品的质量体系
建设袁进一步扩大宣传营销袁借助
电商平台通过网上销售袁 让以定
安粽子为代表的农产品的知名度
更大尧销售得更好遥

针对 2016年定安农业建设
的规划袁刘蔚表示袁定安是农业大
县袁农业在三产中的比重较大袁提
高农业的产能尤其关键遥下一步袁
定安将进一步优化农业产业结
构袁 将一些传统的低效产品向高
效产品转化曰 同时拉长农业的产
业链袁让一尧二尧三产业有效融合
起来袁通过二尧三产业提高农产品
的附加值曰 依托定安的自然风光
和文化底蕴袁 把农业和旅游业有

机结合袁 真正地做到农业增效农
民增收遥

针对野候鸟冶感兴趣的定安旅
游资源问题尧 网友感兴趣的兴安

公园建设问题等袁 刘蔚也一一作
了回应遥

刘蔚指出袁2016年袁 定安仍
将坚持发展为民尧民生优先袁继续

集中力量办一批顺民意尧解民忧尧
增民利的实事好事袁 持续推进民
生改善袁 不断提升人民群众生活
质量遥

县委副书记尧代县长刘蔚接受记者采访时表示
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